

Begründung:

Der Verwaltungsausschuss hat die Verwaltung in seiner Sitzung am 24. 03. 2009 beauftragt, die Geschäftsordnung dahingehend zu ergänzen, dass die Redezeit bei Haushaltsberatungen in Ratssitzungen pro Ratsmitglied maximal 10 Minuten dauern sollen.

Anlass ist, dass sich die Ratsfraktionen vor einigen Jahren darauf geeinigt haben, ohne dass dies in der Geschäftsordnung aufgenommen wurde. Ein entsprechender Passus ist jedoch sinnvoll, insbesondere für künftig neue Ratsmitglieder.

Ein entsprechender Änderungsentwurf ist beigefügt.